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Protokoll Vorstandssitzung 25.10.2022, 09:05 – 11:56 Uhr 

Anwesenheit: Droth, Bensemann, Kloppenburg, Weigler (9:25), Saß, Gamradt 

Digital: Riethdorf, Weitz  

Protokollantin: Renken 

__________________________________________________________________________________ 

Tagesordnung  Themen 

TOP 1: Begrüßung, Bestätigung der Tagesordnung und Feststellung 

der Beschlussfähigkeit       

TOP 2:  Bestätigung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 13.09.2022  

TOP 3: Bericht zum aktuellen Stand des Projektes „Qualität und Nachhaltigkeit“  

TOP 4: Vorstellung Vytal – Fr. Müller 

TOP 5: Ablaufs der Mitgliederversammlung 2022 – Fr. Renken 

TOP 6: Besprechung zum Lebensraumkonzept -Hr. Droth 

TOP 7: aktualisierte Fassung Haushaltsplan 2023 – Hr. Gericke 

TOP 8: Rückmeldung Wellnessbeirat- Leuchtturmprojekt – Fr. Bensemann  

TOP 9: Planung von Mitgliederveranstaltungen – Hr. Droth/ Fr. Renken 

TOP 10: Feedback zu den Tourismustagen Hr. Droth/ Fr. Weitz 

TOP 11: Tourismusakzeptanz- Ostseezeitung Projekt mit UTG/ TVIU – Hr. Droth 

TOP 12: Mitgliedsantrag – Beschluss  

TOP 13:  Sonstiges 

- Hr. Weigler bleibt im Vorstand 

__________________________________________________________________________________ 

TOP 1 Begrüßung  

- Geschenkeübergabe Frau Bensemann und Herrn Saß nachträglich zum Geburtstag 

- Bestätigung der Tagesordnung 

Abstimmung: 7/10 

Ja: 7 

Nein: - 

Enthaltung: -  

 

TOP 2 Protokoll vom 13.09.2022: 

Der Vorstand bestätigt das Protokoll vom 13.09.2022: 

 

Anwesend: 7/10 
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Ja: 6 

Nein: - 

Enthaltung: 1 

 

TOP 3 Qualität und Nachhaltigkeit  

- Vertagt  

 

TOP 4: Vytal 

- Herr Droth berichtet über das Recyclebare System Vital 

- Ähnlich wie ReCup 

- Die SEETEL GmbH wird zukünftig mit der Firma Vytal kooperieren 

- Vorteil Vytal, dass es Sammelstellen gibt, wo die Behälter zurückgegeben werden können 

- Alles digital- wenn man länger als 10 Tage das Produkt behält, wird es automatisch gekauft 

- Es gibt sehr viele verschiedene Verpackungen (Pizza, Bowl, Sushi, Burger, Teller, Becher, 

Besteck, etc.) 

 

TOP 5: Mitgliederversammlung 

- Der Vorstand wird sich am 08.11.2022 bereits um 14:30 Uhr im Nautic treffen 

- Der Vorstandsbericht wird nicht vorab versandt und auch der Kassenprüfbericht nicht 

- Überlegung, ob die Geschäftsstelle noch einen neuen Laptop kaufen soll 

- Sei Gast auf deiner eigenen Insel kann Ressourcenbedingt noch nicht im Oktober starten 

- Auch die Herbstkampagne in Kooperation mit der UTG konnte noch nicht starten- wird auf 

eine Winterkampagne umgestellt 

- Die Kosten für den Videodreh für die Winterkampagne belaufen sich auf ca. 7.500€, eine 

mediale Reichweite über YouTube würde zusätzlich ca. 10.000€ kosten → der Vorstand 

wünscht ein schriftliches Angebot 

- Im Nov/ Dez soll das Video gedreht werden und im Januar ausgespielt 

 

TOP 6: Lebensraumkonzept 

- das Tourismuskonzept ist bereits von der UTG im Auftrag und wird zum Jahresende 

fertiggestellt 

- am 11.11.2022 wird hierzu ein Termin mit den touristischen Verbänden einberufen 

- das Lebensraumkonzept soll in 2023 gestartet werden, nachdem das Tourismuskonzept 

erstellt worden ist und man dieses im Lebensraumkonzept integrieren kann 

- Das Lebensraumkonzept soll breit aufgestellt sein 

 

TOP 7: Haushaltsplan 2023 

Der Vorstand bestätigt die aktualisierte Fassung des Haushaltsplanes für 2023. 

Abstimmung: 8/10 

Ja: 8 
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Nein: - 

Enthaltung: -  

Der Vorstand bestätigt den Haushaltsplan zum Stichtag 30.09.2022. 

Abstimmung: 8/10 

Ja: 8 

Nein: - 

Enthaltung: -  

TOP 8: „Leuchtturmprojekt“ 

- Die UTG wird mit Experts Mice die Expertenwochen in 2023 starten 

- Herr Steuer, Herr Willenbockel, Herr Schmitz, Frau Knoblich und Frau Bensemann hatten sich 

hierzu persönlich getroffen und sind einige Location abgefahren, um einen groben Fahrplan 

zu erstellen 

- Die UTG wird das Projekt begleiten, Endabsprachen stehen im November an 

 

TOP 9: Mitgliederveranstaltungen 

- Wunsch nach einem „Stammtisch“ wurde geäußert seitens der Mitglieder 

o Austausch 4x jährlich unter bestimmten Themen möglich 

- Wunsch nach Qualitätsbeirat 

 

- REK: Diskussion über die Verwaltungseinheit mit den Kommunen im 1. Quartal 2023  

- Wichtig ist, dass der Planungsverband, BTE (Konzeptersteller), die Bürgermeister, die AG LEB, 

UTG, HIU, Dehoga, und der TVIU zu einem Treffen zusammenkommen und diese Frage einer 

einheitlichen Verwaltungseinheit ausdiskustieren 

 

TOP 10: Tourismustage 

- Die Laufmützen gewannen auf den Tourismustagen die Ehrennadel 

- Frau Kämmerer war sichtlich gerührt 

- Aufgrund des Vorschlags seitens des TVIU für die Laufmützen, ist sich der Vorstand einig, 

dass die Laufmützen als Auszeichnung noch eine Spende erhalten sollten 

- Herr Weigler schlägt 250€ als Spende an das Kinderhospiz vor 

Der Vorstand beschließt die Laufmützen mit einem Sponsoring in Höhe von 250€ für das 

Kinderhospiz Leuchtturm e.V. zu unterstützen.  

Abstimmung: 8/10 

Ja: 8 

Nein: - 

Enthaltung: -  

 

- Frau Weitz und Frau Renken berichteten zu verschiedenen Workshops, die bei den 

Tourismustagen belegt werden konnten 
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TOP 11: Tourismusakzeptanz  

- Der TMV arbeitet aktuell an einer Dialogkampagne mit der Ostseezeitung zusammen 

- Hierzu gibt es Gesprächsabende mit den Bürgermeistern aus MV 

- Werden auch Bürgermeister von der Insel Usedom befragt? 

- Der TVIU plant mit der UTG zusammen eine ähnliche Kampagne 

- Es sollen Einheimische der Insel in Interviews befragt werden, wie sie Ihr Leben auf Usedom 

gestalten, wie Sie mit dem Tourismus in Verbindung stehen, etc. 

- Es wurde von der UTG der Wunsch geäußert, den Begriff Tourismusakzeptanz in 

Tourismusbegeisterung umzuändern, um eine stärkere und positivere Wirkung zu erzielen 

 

TOP 12: Mitgliedsaufnahme 

- Die Jugendbegegnungs- und Bildungsstätte Golm vom Volksbund Deutsche 

Kriegsgräberfürsorge e.V. haben einen Antrag auf Mitgliedschaft beim TVIU eingereicht und 

wollen zum 01.01.2023 aufgenommen werden 

Der Vorstand nimmt den Antrag auf Mitgliedschaft von der Jugendbegegnungs- und Bildungsstätte 

Golm vom Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge e.V. zur Kenntnis. Der Vorstand willigt der 

Mitgliedsaufnahme zum 01.01.2023 ein.  

Abstimmung: 8/10 

Ja: 8 

Nein: - 

Enthaltung: -  

 

TOP 13: Sonstiges 

- Wir freuen uns, dass Herr Weigler vorerst im Vorstand des TVIU verbleiben kann  


